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第206回 技術委員会報告

令和４年度東京都予算に

対する要望事項を説明

～東京都議会各会派ヒアリング～

柳内 光子

前年比 前年実績比 前年比

大型 137,739 ｍ3 99.2% 180,000 ｍ3 94.5% 引合 227,352 ｍ3 296.5%

小型 29,008 ｍ3 119.0% 30,000 ｍ3 100.9% 成約 187,212 ｍ3 278.5%

計 166,747 ｍ3 102.1% 210,000 ｍ3 95.4% 契残 3,516,770 ｍ3 83.4%

（出荷数量） （引合、成約、契残）
８月（実績）９月（想定）８月（実績）

今年の 6月の臨時総会で理事に就

任いたしました内山アドバンスの柳内

光子でございます。 

 私はこれまで、主に販売店の立場で

生コンという事業、そして生コンという

業界に係ってまいりましたが、昨年 10

月に内山アドバンスの社長に就任し、

生コンという商品の重要性をあらため

て痛感するとともに、我々生コン業界

の社会的地位確立の必要性を実感い

たしました。 

 そして、そのためには、まず生コンと

いう商品の産業的価値を向上させる

ことが必要だと、私は考えます。 

 言うまでもなく、生コンという商品

は、工場が品質規格に適合した製品

を製造し、それをアジテータ車で現場

まで運搬し、顧客であるゼネコンが施

工することで成立しており、この工場、

輸送、ゼネコンというトライアングルが

うまく機能し、お互いに助け合うこと

が、生コンの商品価値向上には重要

ではないかと思います。 

 そのためには、顧客であるゼネコン

に提供する商品の品質やサービス向

上に努めつつ、必要な価格を確保し、

三者が満足のいく形を作り上げていく

ことが大切です。 

 

 

 

 

特に、輸送部隊はゼネコン、工場に

対して受け身にならざるを得ない要素

も大きい中で、その事業性を確保する

ためには、ゼネコンと工場の協力は不

可欠であり、今後はこれまで以上に業

界全体として考えていかなければなら

ない課題の一つではないでしょうか。 

この他にも環境問題にも通じる残コ

ン・戻りコン問題、建設業界全体の課

題である i-Construction への対

応、世界全体課題とも言えるカーボン

ニュートラルへの対応など多くの課題

があります。 

長年にわたり生コン業界に携わって

まいりましたが、協同組合の理事を拝

命するのは初めてのことでございま

す。不慣れな点も多いかと存じます

が、東京地区生コンクリート協同組合

の唯一の女性理事として、他の理事の

方々とはまた少し違った目線で、上述

した課題を含め、協同組合、ひいては

生コン業界全体の一助となるよう取り

組んでまいりますので、どうぞよろしく

お願いいたします。 

(㈱内山アドバンス 代表取締役社長)  

7 月 16 日（金）第 206 回技術委員会を、

初めてＷｅｂで開催いたしました（37 名中

24 名参加）。 

主な議題と概要は以下の通り。 

 

１． 水野技術委員長・西森営業委員長 

挨拶 

２． 協組近況報告（須田営業本部長） 

・低炭素コンクリートに関する問合せが、

ＧＣから工場に直接来る事例が増えて

いる。 

・混和剤メーカーとＧＣの共同開発で、

暑中期用の混和剤を開発したとの話が

あった。各工場で実験協力依頼などが

あれば、組合まで連絡願いたい。 

３． 各ブロックチーフからの報告 

・遠隔臨場で映像や通信に異常が発生

した際の対処や、録画データ漏出時の

対応等をどう考えているのか。 

⇒運用開始までにルール作りを進めて

いく。販売店が録画を実施することにな

り、ＧＣからの意見も取り入れて進めて

いきたい。 

・現場で、ＧＣ本社が視察の際に「生コン

工場における化学物質に係わるリスク

アセスメント」実施記録を確認するとの

話があり、提出要請があった。生コン工

場の実施記録が必要とのことで、セメン

ト、化学混和剤、中和用薬品に関する

記録を提出した。 

・軽量コンクリートの納入時に、現場受入

検査で単位水量試験（高周波加熱法）

を実施された。この際、加熱に 10 分程

度掛かり、一部の試験車で時間超過の

恐れがあるとして試験することなく持ち

帰らされた事例があった。 

⇒運搬時間が長い現場で試験時間が

長くかかることにより、基準時間内での

打設完了が困難と判断されたもの。販

売店を通して各ＧＣに生コンの安定供

給に関する問題として情報提供し、協

力をお願いしたい。 

４． 技術部報告（田中技術部長） 

・2021 年７月度品質管理監査(工場抜取

検査)について 

東京都に緊急事態宣言が発出され

たが、各工場や監査員の事情を考慮し

ながら予定通り実施する。 

５． 東京都工組情報（大嶋特別委員） 

2021 年度品質管理監査については、

7 月 15 日に監査員研修会、7 月 21 日

に工場説明会を実施。監査期間は 9 月

6 日～10 月 22 日を計画している。 

 

 

 

 

 

 

 東京都生コンクリート工業組合では例年、

東京都議会各会派に次年度の東京都予

算等に対する要望書を提出しております。 

 これに併せて 9 月 2 日に東京都議会自

由民主党並びに都議会公明党による令和

4 年度東京都予算等に対する要望事項の

ヒアリングが各々実施され、東京都工組の

吉野理事長を始め、当協組の斎藤理事長

他都内各協組の代表が出席しております。 

 今回要望事項として提出したテーマは以

下のとおりです。 

 (1)水害対策の継続的な実施 

 (2)都市整備の着実な推進 

 (3)回収骨材を使用した生コンクリートの

利用拡大 

 その中で、当協組が特に主張を求めた

下記事項が各々のテーマに盛り込まれて

おります。 

 (1)生コンクリートを活用した強固な構造

物への転換 

 (2)築年数が経過し老朽化した民間マン

ションについて、国土交通省による

「建替えを必要とするマンションの再

生の円滑化」の指針に則した東京都

としての方針提示 

 (3)カーボンニュートラル対応の観点から

の CO2 削減への寄与 

 当日は内容説明の後、特に前述(3)のテ

ーマに関する事項を中心に活発な質疑応

答を経てヒアリングは終了しました。 

 本会は毎年開催されており、生コンクリ

ートの利用促進への理解を深めて貰う上

で有益な機会となっております。 



 第 ３４３号   ２０２１年(令和３年) ９月１５日発行 コンクリートで夢を形に !!

２　

 

 

 

桐山 頼人 （らいと 小学 5年生） 

 

 ぼくは、小学５年生で、初めてサッ

カーの合宿に行きました。本当は、去

年も行くはずだったのですがコロナ

ウイルスの影響で行けませんでした。

今年は、「行ってよかった」と思うこ

とが山ほどありますが、その中で 1

つ紹介します。 

 その 1 つというのは、・・・「お風

呂」です。理由は、サッカー後の休憩

時間に友達とお風呂に入ったり、空

いてる時間に友達を呼んで入ること

がすごく楽しかったからです。 

 このように僕は、「お風呂が好き」

ということを分かってくれたでしょ

うか。もちろんこれ以外にも山ほど

ありますがページの限界や言葉で表

現できないかもしれないので、これ

で終わりにしようと思います。最後

に僕は、来年また合宿に行くときは、

今年の失敗経験などをいかして年下

の４年生、５年生のお手本になれる

よ う に 頑 張 っ て い き た い で

す。！！！ 

（横山産業㈱ 桐山 哲司氏 長男） 

 

 

 

 

あらき たかひろ （小学 1年生） 

 

7がつ 22にち いえのまえではなび

をした。 

7がつ 24にち ちかくのこうえんで

ともだちとあそんだ。 

7がつ 25にち いえのまえでぷーる

をしました。 

7がつ 28にち たここうえんでとも

だちとあそびました。 

8 がつ 2 にち しゅくだいをやりま

した。 

8がつ 8にち はやおきをしました。 

8がつ 9にち おはかにいきました。 

8がつ 10にち あさがおのたねをひ

ろった。 

8がつ 11にち ちずのはくぶつかん

にいった。 

8がつ 12にち いちにちいえにいま

した。 

8がつ 13にち ともだちにおはなを

あげました。 

8 がつ 14 にち かみのけをきった。 

8がつ 23にち まくどなるどにいっ

た。 

8がつ 26にち りんぐふぃっとをや

った。 

（横山産業㈱ 荒木 亮平氏 長男） 

 

東京生協ニュ－ス：

コロナに負けるな 夏休みの思い出 ①

 

 

岩本 琴々菜 （ここな 中学 3年生） 

 

 私は中学三年生の受験生です。な

ので、今年の夏は勉強を頑張ろうと

していました。けれど、実際に始まっ

てみると、思っていた通りには進み

ませんでした。夏休み最初の一日目、

私はまだまだ夏休みがあることに安

心して、大好きなマンガを読んだり、

ユーチューブを見たりして、ぐだぐ

だと過ごしてしまいました。そこか

ら私のさぼりまくりの夏休みが始ま

ります。塾や学校の宿題があるのに、

映画を観てしまったり、勉強の準備

はしたのに近くに置いてあるスマホ

をいじってしまったりと優先順位を

考えずに過ごしてしまいました。そ

んなこんなで夏休みが半分すぎた今、

すごく後悔しています。部活も引退

してやることが勉強しかなくなって

しまうと、なかなか集中できないん

だなと改めて思いました。なので、残

り少ない夏休みを今までぐだぐだと

過ごしてしまった分、集中して勉強

にはげみたいと思います。最近、勉強

をしなかった罪悪感からか、悪夢を

沢山みているので罪悪感が消えるく

らい勉強をします。私のようになま

けていた人、始めからコツコツと勉

強していた人、それぞれいると思い

ます。けれど、なまけていた人に共感

するのではなく、コツコツと勉強し

た人と比べてまずいと焦り、がんば

っていきたいです。 

(河島ｺﾝｸﾘｰﾄ工業㈱ 岩本竜児氏長女） 

 

 

 

       千野 志文  

（しふみ 小学 6年生） 

 

 ぼくの夏休みの思い出は銀座に行

ったことです。なぜなら、夏休みに行

ったところは銀座だけだったからで

す。本当なら旅行に行ったり、映画を

見たりするのに、コロナで行けなか

ったからです。ですが、銀座に行って

色々な体験ができました。美味しい

お昼ごはんを食べたり、歴史を学べ

るミユージアムに行けたからです。

行けるところが少ない中で、お父さ

んとお母さんが一生懸命考えてくれ

てとてもうれしかったです。また、そ

の日はオリンピックの開会式で、銀

座のビルの屋上で初めてブルーイン

パルスを見ることができました。間

近で見れて、すごくうれしかったし

何より迫力があってよかったです。

色々なところには行けなかったけど、

夏の最高の思い出になりました。 

（河島ｺﾝｸﾘｰﾄ工業㈱ 千野伸一氏次男） 

 

 

 

 

小川 朱南 （しゅな 中学 1年生） 

 

 不安と期待で中学に入学した。 

初めての環境は特に苦手だ。中学生

になった今、思ってた以上に楽しい

毎日だが、実際に中学生になると勉

強も断然難しくなって遅れずに付い

ていく為に必死だ。部活動というの

も増えて、僕は陸上部に入部した。休

みの日は、いつも父と弟と海に行っ

ている。陸上部を選んだのもサーフ

ィンの為の体力作りと、単純にもっ

と走るのが速くなりたかったからだ。

緊張しいの僕にとって走るのに沢山

慣れる事でメンタルも鍛えられる。 

それは、サーフィンにも繋っていく

と思う。小学生から中学生になった

この 1 年で体も少し変わってきた。

去年と比べて「長く波に乗れるよう

になったし、対抗の波にサーフボー

ドをあてるローラーコースターとい

う技ができるようになった。僕は海

から家が遠い為、なかなか海に入る

ことができないから、少しでもうま

くなるように去年からランプでスケ

ボーをしたり練習場でサーフスケー

トをやるようになった。だから今の

ローラーコースターに繋っているん

だと思う。僕の弱点は膝だ。サーフィ

ンでも陸上でも膝が硬くなってしま

う。膝は、どちらの競技にも必要とな

ってくるから、弱点である膝を直す

ことにした。直すにはスクワットで

筋力を上げたり、自分の動きを確か

めることが大切だと思った。僕はこ

れからも何事にも諦めずに挑戦して

いきたい。 

(溝口瀬谷ﾚﾐｺﾝ㈱ 小川 洋平氏 長男) 
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山口 一慶 （いっけい 小学 6年生） 

 

 ぼくは栃木県の那須というところ

にいってきました。ぼくが那須で一番

心に残っているのは川あそびです。な

ぜなら、川であそんでた時に犬が川に

来ておよごうとしたからです。ぼくは、

それを見てたくさん笑っちゃいまし

た。また、犬って本当に犬かきができ

るんだなと思いました。でも少しきけ

んだったのですぐに帰っちゃいまし

た。二番目に心に残っているのは、川

でのたきジャンプです。なぜなら人が

やってるのを見て楽しそうと思った

からです。でもじっさいにやってみる

とけっこうこわかったです。ジャンプ

する手前にたきがあったので、高くジ

ャンプしないといけないから、どうし

ても最初はしりもちをついちゃいま

いした。でもだんだんなれてくると、

かんかくで分かるようになり足と手

でうまく着地できるようになりまし

た。楽しかったのでまたいきたいです。 

（横山産業㈱ 細川 政信氏 孫） 

 

 

 

岩本 実依菜 （みいな 小学 6年生） 

 

 私は小学校生活最後の夏休みをと

ても楽しく過ごすことができました。

夏休みが始まる前は、「まだコロナウ

ィルスが収まりそうにないので今年

の夏休みは特に何もすることがない

のかな。」と思っていました。そんな

時に仲の良い友達に誘われて色々な

ことを夏休みに行うことになりまし

た。夏休みが始まってすぐに仲良し

の友達と「プチ夏祭り」を開くことに

なりました。これは「小学校生活最後

の夏休みに何か思い出を作りたい。」

「今年はお祭りが開催されるか分か

らないから、みんなで夏祭りをした

い。」などという思いから、友達と協

力して開くことになりました。みん

なで浴衣を着て、自分たちで屋台風

のご飯をつくったり、夕方は花火を

したりといつもの夏祭りとは少し違

う感覚で楽しめました。夏休みが始

まって二週間が過ぎた頃、友達三人

とお泊りをしました。日中はプール

やバーベキューをして、夜は花火を

して星を見ました。昼間と夜中で出

来ることがちがうので飽きることな

く過ごせました。二日目は遊園地に

行きました。久しぶりの遊園地でワ

クワクしました。いつもなら乗らな

い絶叫アトラクションも、思い出作

りに乗って、涙が出るほど怖かった

けど楽しむことができました。お泊

りをした二日目、様々な出来事があ

ってとても楽しかったです。小学校

生活最後の夏休み、コロナウィルス

により気分は少し落ちてしまいまし

たが、こんな時期だったからこそ一

つ一つの出来事が倍楽しめました。

今年の夏休みはとてもいい思い出に

なりました。 

(河島ｺﾝｸﾘｰﾄ工業㈱ 岩本竜児氏 次女) 

 

 

 

山口 しゅんき （小学 4年生） 

 

 先日、お母さんとお母さんの友だ

ちと川に遊びに行きました。と中で

おいしいおもちを買って車で 2 時間

くらいで着きました。最初に、カレー

を食べました。おいしかったです。食

べ終わったあとに、川に入りました。

つめたかったのでゆっくり入りまし

た。つめたかったけどだんだんなれ

てきてふつうに、入れるようになり

ました。川では、ライフジャケットを

着て、うかびました。そして大きな岩

があったのでとびこみました。最初

はこわかったけど、とびこんだら楽

しかったので何度もとびこみました。

小さい魚がいたのでアミでつかまえ

ました。小さくてかわいかったです。

さいごに川にながされてみました。

岩に、たくさんぶつかっていたかっ

たです。たくさん遊んで帰りの車で

ねてしまいました。とても楽しい一

日でした。 

（横山産業㈱ 細川 政信氏 孫） 

 

 

 

髙橋 穂乃果 （ほのか 小学 6年生） 

 

 今年の夏休みは、コロナでどこかに

出かけることなどは何もできずに終

わりました。本当は八景島シーパラダ

イスに行くつもりだったんですけど、

緊急事態宣言が出てしまい、行けなく

なってしまいました。なので、暇にな

った私は、まっ茶ケーキを作りました。

ぷるぷるしてとてもおいしかったで

す。私は自由研究で石けんを作りまし

た。なかなか固まらなかったので、冷

蔵庫に入れたら 1 日で固まりました。

その他は、ずっとテレビを見ていまし

た。特に科捜研の女の再放送を見るの

が、楽しみで楽しみでしかたなかった

です。九月三日に映画が公開されるの

でとても楽しみです。夏休みの終わり

には一回目のコロナワクチンを打ち

ます。それまでは家にこもっていよう

と思います。来年はコロナが収まり、

どこにでも行ける、そんな風になって

いる事をねがいます。 

(川崎徳山ｺﾝｸﾘｰﾄ㈱ 髙橋扶美子氏長女） 

 

 

 

 

小川 天愛 （てぃあ 小学 5年生） 

 

 私は、5 年生の間に達成したいこ

とがあります。それは、習い事のスイ

ミングで 5 年生のうちに 1 級になる

ことです。1 級になるには、200ｍの

個人メドレーを決められたタイムで

泳ぎきることが必要になってきます。

今私は 5 級で、小学一年生から初め

て週一でやっとここまできました。

毎月最後の週に進級テストがありま

す。そのスイミングスクールでは 25

級～1 級まで 5 年ほどかかると言わ

れていて 5 年生になった私はちょう

ど 5 年目になるので今年で絶対受か

りたいです。5 級ではクロールのク

イックターン・バタフライ・ドルフィ

ンキックを習ってます。私が今苦戦

しているのはクロールのクイックタ

ーンです。回った後のかべキックが

どうしても片足だけでけってしまい

両足でけることがなかなかできませ

ん。自分でもけるタイミングで両足

をいしきしていても右足ばかりでて

しまいます。ここ最近は休みの日や

学校が終わってから友達と一緒に市

民プールに行きます。そこでもクイ

ックターンを何ども練習していて少

しづつできるようになってきました。

この前のスイミングスクールで初め

て１回できました。まだコツはつか

めていないけど１回成功したことで

自信につながりやる気が出ています。

このモチベーションで次のテストで

合格したいです。 

(溝口瀬谷ﾚﾐｺﾝ㈱ 小川 洋平氏 長女) 

 

東京生協ニュ－ス：

コロナに負けるな 夏休みの思い出➁
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菅野 志乃 （しの 小学 6年生） 

 

 私は、夏休みに友達とコミュニテ

ィセンターへ行きました。最初は夏

休みの宿題をしようとしましたが、

飽きて工作をすることにしました。

コミセンで期間限定の「ペットボト

ルでミニハーバリウム」を作りまし

た。他の一年生ぐらいの子が作って

いた物が、とても簡単そうだったの

で作ってみることにしました。材料

もすぐに集められるもので簡単そう

でした。まずペットボトルにビーズ

や造花を入れました。花の向きがう

まく決まらなかったので、ピンセッ

トで直しました。そして洗濯糊を入

れてふたをしめる。私はそれを先生

に教わりつつ、スムーズに出来まし

たが、友達は不器用なのか、造花の向

きでてこずっていて、笑ってしまい

ました。二人で完成したのがとても

綺麗でした。今はそれを飾っていま

す。また友達と作りに行きたいと思

いました。 

（河島ｺﾝｸﾘｰﾄ工業㈱ 菅野 悦明氏 孫） 

 

 

 

 

荒木 理紗 （りさ 小学 3年生） 

 今年の夏休みは、近じょの友だち

とお気に入りの公園であそびました。

去年はずっと家にいて、友だちとあ

そべなかったので去年よりはうれし

いです。 

 せみをさわるのは、苦手だったけ

ど同級生の友だちのおかげでせみを

さわれるようになりました。弟や妹

もせみが苦手だったけどわたしがせ

みをさわったことによって弟や妹も

あまりこわがらなくなりました。だ

けどお母さんは虫が大きらいだった

のです。 

 来年は家ぞく５人でぜったいに虫

とりに行きたいです。 

（横山産業㈱ 荒木 亮平氏 長女） 

東京生協ニュ－ス：

横山産業株式会社

コロナに負けるな 夏休みの思い出③
 

 

 

小川 明王 （めお 小学 3年生） 

 

 ぼくの「しょうらいのゆめ」は CT

プロと言うオリンピックのサーフィ

ンに出る人のことです。今年のオリ

ンピックでは日本人のイガラシカノ

アが銀メダルをとって日本人なのに

すごいなぁと思いました。セミファ

イナルでたたかったブラジルのガブ

リエルメディーナは CT ランキング

で１位ですが、カノアのエアーリバ

ースと言うワザがキマッてポイント

でかつことができました。台風によ

って波があれていてもカノアは外国

の大きいなみになれているからカッ

コよくワザがキマッたんだと思いま

す。日本は他の国にくらべるとなみ

が小さいところが多くワザをキメる

にはむずかしいからです。ぼくがサ

ーフィンをはじめたのは、お父さん

がやっているのを見ていてなみにの

るのが楽しそうだったからはじめま

した。なみにのったかんかくはジェ

ットコースターみたいにうかぶかん

じがしてそれがすきです。やりはじ

めてから２年でやっとお父さんのプ

ッシュからそつぎょうして、一人で

大きいなみにのれるようになりまし

た。それと同時にお父さんがとても

きびしくなってます。その理由は、サ

ーフィンの友だちは毎日のように海

に入りサーフィンのれん習をできる

けど、ぼくは海が遠いので入れる時

間がかぎられているから海に入って

いる時間を大事にしろといつも言わ

れているからです。サーフィンやっ

ている友だちよりチャンスが少ない

のはしょうがないことだけど、いっ

しょにやっていると、同じに考えて

しまう時があってくやしくなります。

夏休みに入ったから、海に入る日が

多くなってうれしいです。このまま

夏休みがずっとつづけばいいなと思

っています。サーフィンも上手にな

りたいけどいつもいっしょにやって

くれる友だちやいつもサーフィンを

やらしてくれているお父さんにあり

がとうと思っています。ＣＴプロに

なりたい理由はメダルがほしいから

だったけどオリンピックを見てカノ

アみたいになりたいと思いました。

これからもゆめに一歩近づけるため

に海に入っている時間を大事にした

いと思います。 

（溝口瀬谷ﾚﾐｺﾝ㈱ 小川 洋平氏 次男） 

 我が社は、東京オリンピックの開会

式が目前に迫っていた昭和 39 年

（1964 年）10 月にコンクリート二次

製品工場として東京都足立区伊興町

で操業を開始しました。その後、昭和

49年1月、埼玉県川口市領家に大型

プラントを建設し横山コンクリート工

業㈱川口工場として生コンクリートの

製造を開始しました。現在は、横山産

業㈱に社名変更して川口市領家に川

口第一工場、川口市上青木に川口第

二工場、さいたま市見沼区に大宮工

場、和光市中央に大和工場の 4 工場

体制として埼玉県内で操業していま

す。 

我が社のイメージの一つとしてカ

ラーがあります。そのカラーは、アジ

テータ車のカラーでもある赤（オレン

ジ色）と白（クリーム色）になります。2

つの色には創業者である横山靖之の

思いが込められています。赤は「情

熱」、白は「誠実」です。目標を達成さ

せるためには、経営者にも現場で働く

人たちにも情熱がなければ成し遂げ

られません。社会や会社に貢献したい

という情熱を持つことが大切です。ま

た、組織において良い信頼関係を築

くことは重要であり、お客様に対して

も信頼関係を築いていかなければな

りません。将来の会社のため自分の

ために、真面目に人と向き合い誠心

誠意を込めて接することが大事です。

品行方正な彼なら安心して仕事を任

せられる、そんな関係を築き上げてい

くことを求めています。 

昨今、人との交流が取りづらい世

の中になりました。2019年末に中国

武漢市より新たなコロナウィルスが

判明され世界各地に拡大し、2020

年 1月 30 日に WHO はパンデミッ

クを宣言しました。国内でも 2020

年 3 月下旬から感染者数が急増し緊

急事態宣言となり、これまでの生活か

らソーシャルデイスタンスを取った新

しい生活様式に様変わりしました。社

内交流もコロナ感染前は、社内レクリ

エーションとして工場対抗ボーリング

大会や隅田川クルーズなどを行い工

場間のコミュニケーションを高め、ま

た、年に一度、外部講師を招き交通安

全講習会を開催して安全運転にかか

せない基本操作を全社員が再確認し

ました。しかし、現在はwithコロナの

時代となり感染対策を徹底しながら

チーム一丸となって安全対策に取り

組んでいます。今後、コロナに打ち勝

つためにも全社員が情熱と誠実の精

神のもと社会貢献できるよう取り組

んでまいりたいと考えています。 

追伸、57 年ぶりに東京オリンピッ

クが開幕しました。コロナ感染拡大の

ため無観客試合となりましたが、

ASICS 社の応援メッセージ「離れて

いても、どこにいても、私たちは

TEAM だ」のもと多くの方たちが各

競技を応援していたと思います。選手

の皆さんたくさんの感動をありがと

うございました。 
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